

Rumänien, China und Indien montieren, studieren in Moskau, trainieren in Warschau und Peking, verbringen ihren Urlaub in Polen oder Ungarn. Diese freundschaftlichen Beziehungen werden sich ausweiten.

In der gemeinsamen Arbeit und im gemeinsamen Kampf mit den Jugendlichen anderer Länder lernt unsere Jugend Schwierigkeiten überwinden, erzieht sich die Jugend gegenseitig zu Kühnheit, Opferbereitschaft und Heldentum der Arbeit.

Das ganze Leben unserer Jugend, ihre ganze Zukunft hängt heute von ihrer eigenen Arbeit, von ihrem eigenen Fleiß, von ihrem eigenen Wissen ab.

Ein fester Bestandteil der patriotischen Erziehung ist die Vermittlung von waffentechnischen und militärischen Kenntnissen für den Schutz unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates und die Vorbereitung zur freiwilligen Dienstzeit in unserer Nationalen Volksarmee.

Es gibt Fragen wie die der Ehrenpflicht, Angehöriger der Nationalen Volksarmee zu sein. Der Verteidigung des Vaterlandes zu dienen fordert von der gesamten Jugend persönliche freiwillige Unterordnung unter die Interessen des ganzen Volkes, des Arbeiter-und-Bauern-Staates, des Vaterlandes. Eine Reihe Jugendlicher vertritt die Auffassung, daß der Ehrendienst in der Nationalen Volksarmee eine zeitweise Unterbrechung ihrer persönlichen Entwicklung wäre. Aber ohne den Dienst in der Nationalen Volksarmee würden die Errungenschaften der Jugend gefährdet sein, und der Sache des Volkes wäre ein schwerer Schlag versetzt. Unsere Nationale Volksarmee ist ein Instrument des Friedens, ein Instrument des souveränen Staates der Arbeiter und Bauern, das das Leben, die Errungenschaften der Bürger unserer Republik schützt, die Existenz und die Vorwärtsentwicklung unserer Macht der Arbeiter und Bauern gegen alle Störversuche der Feinde verteidigt. Die Jugend hat zum ersten Male in Deutschland die Möglichkeit, als freie, friedliebende junge Generation in unserer Nationalen Volksarmee die Waffe zum Schutze und zur Verteidigung ihrer glücklichen Zukunft zu tragen und zu beherrschen.

Die patriotische Erziehung erfordert die Heranführung der ganzen Jugend an Körperkultur und Sport. Es gilt besonders, das Turnen, die Gymnastik und die Leichtathletik zu pflegen. In Vorbereitung des II. Deutschen Turn- und Sportfestes in Leipzig ist eine große Bewegung zur Teilnahme der Jugend an der Einstudierung der Massenübungen zu organisieren.